

9月 たんぽぽだより

令和4年9月発行

日中は夏と変わらないような暑い日もありますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。夏のなごりを感じながらも、秋の訪れによる自然の変化を楽しんでいる子どもたち。朝晩と日中の寒暖差が大きくなっていくため、体調に気をつけながら楽しく過ごしていきたいと思います。



☆今月の目標☆

- ・夏の疲れや気温の変化に注意し、健康に過ごせるようにする。
- ・遊びや活動を通して、保育者や友だちと関わりを持つことを喜ぶ。

～プール遊びをしました～

先日の天気の良い日にプール遊びをしました。プールに入る前から楽しみにしていた子どもたち。水着に着替えてプールの中に入ると友だちや保育者と水をかけ合ったり、水鉄砲に水を入れて遠くまで飛ばしたりして楽しんでおられました。びっくりして涙がでてしまったりする姿も見られましたが、少しずつ慣れてくると、水に手や足をつけたり水の中に入り、おもちゃの網でカラフルな石をすくったりして楽しむことができました。引き続き天気が良く暑い日は体調をみながらプールを楽しみたいと思います。



～アサガオの製作をしました～

5月にみんなで植えたアサガオが咲きました。それを嬉しそうに見る子どもたち。「青色の花が咲いたね!」「すごく大きくなったね!」など友だちや保育者に嬉しそうにお話してくれました。アサガオの花を見た後、アサガオの花の製作をしました。折り紙を小さくちぎって、花の形に切った色紙に自分たちでのりをつけて貼りました。同じ色を選んで貼るお子さんや、とても小さくちぎった折り紙をたくさん貼るお子さんの姿も見られました。とてもカラフルで素敵なアサガオができました。

☆お知らせとお願い☆

- 自分で衣服や靴の着脱をしようとするお子さんが多く見られるようになりました。お友だちの物と分からなくなってしまうことがあるため分かりやすく記名をお願いします。また、自分で着脱がしやすい伸縮性のある衣服にして頂きますようお願いいたします。
- チュニックやワンピースなどの裾が長い洋服はトイレや運動の際に邪魔になってしまうことがありますので、できるだけ控えて頂きますようお願いいたします。

